

ABSTRAK

La'lak Khotimatul Khusna, 126103202140, "Implementasi Peraturan Walikota Kediri Nomor 57 Tahun 2022 Terhadap Peningkatan Kualitas Sosial, Lingkungan dan Ekonomi Dalam Perspektif Fiqh Siyasah Dusturiyah (Studi Kasus di Kota Kediri)" Program Studi Hukum Tata Negara, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing, Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.,

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh permukiman kumuh merupakan permasalahan yang kompleks dan multidimensi yang dihadapi oleh banyak kota di Indonesia, termasuk Kota Kediri. Kondisi permukiman kumuh dapat berdampak negatif pada kualitas hidup masyarakat, seperti tantangan sosial, masalah lingkungan, dan kesejahteraan ekonomi. Dengan adanya peraturan ini, diharapkan terdapat perubahan positif dalam kondisi permukiman kumuh.

Adapun fokus dalam penelitian yang dilaksanakan peneliti adalah 1) Bagaimana implementasi Peraturan Walikota Kediri Nomor 57 Tahun 2022 terhadap peningkatan kualitas sosial, lingkungan dan ekonomi? 2) Bagaimana tinjauan fiqh siyasah dusturiyah terhadap implementasi Peraturan Walikota Kediri Nomor 57 Tahun 2022 tentang rencana pencegahan dan peningkatan kualitas permukiman kumuh?. Adapun yang menjadi tujuan peneliti dalam penelitian ini adalah 1) Untuk menganalisis implementasi Peraturan Walikota Kediri Nomor 57 Tahun 2022 terhadap peningkatan kualitas sosial, lingkungan dan ekonomi. 2) Untuk menganalisis tinjauan fiqh siyasah dusturiyah tentang rencana pencegahan dan peningkatan kualitas permukiman kumuh.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif kuantitatif, menggunakan teknik accidental sampling dengan berlandas rumus lemeshow mengambil 68 responden sebagai sampel untuk menilai peningkatan kualitas pada permukiman kumuh di kota kediri. Instrumen penelitian menggunakan kuesioner dengan skala likert kemudian dianalisis dengan menggunakan uji validitas dan uji realibilitas serta dianalisis dengan teknik stastistik deskriptif.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) Implementasi peraturan walikota kediri Nomor 57 tahun 2022 terhadap peningkatan kualitas sosial, lingkungan dan ekonomi telah menunjukkan hasil yang positif dan telah sesuai dengan teori George Edward III. Peningkatan kualitas sosial yang terbagi dari kesehatan, pendidikan, fasilitas publik dan partisipasi masyarakat menunjukkan hasil positif atau baik. Peningkatan kualitas lingkungan sudah baik tetapi perlu ditingkatkan supaya mendapat hasil yang lebih maksimal dan peningkatan kualitas ekonomi menunjukkan hasil positif atau baik. 2) Berdasarkan fiqh siyasah dusturiyah dinilai sudah sesuai dengan prinsip-prinsip hukum islam yang mendorong terwujudnya kesejahteraan sosial, lingkungan dan ekonomi bagi seluruh lapisan masyarakat.

Kata kunci: Implementasi, Peraturan Walikota Kediri Nomor 57 Tahun 2022, Fiqh Siyasah Dusturiyah

ABSTRACT

La'lak Khotimatul Khusna, 126103202140, "Implementation of Kediri Mayor Regulation Number 57 of 2022 on Improving Social, Environmental and Economic Quality in the Perspective of Fiqh Siyasah Dusturiyah (Case Study in Kediri City)" Constitutional Law Study Program, Department of Sharia, Faculty of Sharia and Legal Sciences, State Islamic University (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Supervisor, Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.,

This research is motivated by the fact that slum settlements are a complex and multidimensional problem faced by many cities in Indonesia, including the City of Kediri. Slum conditions can have a negative impact on people's quality of life, such as social challenges, environmental problems and economic prosperity. With this regulation, it is hoped that there will be positive changes in the conditions of slum settlements.

The focus of the research carried out by researchers is 1) How is the implementation of Kediri Mayor Regulation Number 57 of 2022 towards improving social, environmental and economic quality? 2) How is the fiqh siyasah dusturiyah review of the implementation of Kediri Mayor Regulation Number 57 of 2022 concerning plans for preventing and improving the quality of slum settlements? The researchers' objectives in this research are 1) To analyze the implementation of Kediri Mayor Regulation Number 57 of 2022 towards improving social, environmental and economic quality. 2) To analyze the fiqh siyasah dusturiyah review regarding plans for preventing and improving the quality of slum settlements.

The method used in this study is quantitative research with a type of quantitative descriptive research, using accidental sampling techniques based on Lemeshow theory taking 68 respondents as samples to assess quality improvement in slum housing and slums in Kediri City. The research instrument used a questionnaire with a Likert scale and then analyzed using validity tests and reality tests and analyzed with descriptive statistical techniques.

The results of this study are: 1) The implementation of the mayor's regulation No. 57 of 2022 on improving social, environmental and economic quality has shown positive results and has been in accordance with George Edward III's theory. The improvement of social quality which is divided into health, education, public facilities and community participation shows positive or good results. Improving environmental quality is good but needs to be improved in order to get maximum results and improving economic quality shows positive or good results. 2) Based on fiqh siyasah dusturiyah is considered to be in accordance with the principles of Islamic law which encourages the realization of social, environmental and economic welfare for all levels of society.

Keywords: Implementation, Kediri Mayor Regulation Number 57 of 2022, Fiqh Siyasah Dusturiyah

خلاصة

لك خوتيماتول الخوسنا، 126103202140، "تنفيذ لائحة عمدة كديري رقم. "القانون الدستوري رقم 57 لسنة 2022 بشأن تحسين الجودة الاجتماعية والبيئية والاقتصادية من منظور فقه السياسة الدستورية (دراسة حالة في مدينة كديري)" برنامج دراسة القانون الدستوري قسم الشريعة كلية الشريعة والعلوم القانونية، الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونج أجونج، 2024، المشرف، د. قطب الدين أيباك س.ا.ك.ب، م.ح.ا.

الدافع وراء هذا البحث هو الأحياء الفقيرة كمشكلة معقدة ومتعددة الأبعاد تواجهها العديد من المدن في إندونيسيا، بما في ذلك مدينة كديري. يمكن أن يكون لظروف الأحياء الفقيرة تأثير سلبي على نوعية حياة الناس، مثل التحديات الاجتماعية والمشاكل البيئية والرفاهية الاقتصادية. ومع هذا التنظيم، من المتوقع أن تكون هناك تغييرات إيجابية في ظروف الأحياء الفقيرة التركيز في البحث الذي أجراه الباحثون هو (1) كيف يتم تنفيذ لائحة بلدية كديري رقم 57 لعام 2022 بشأن تحسين الجودة الاجتماعية والبيئية والاقتصادية؟ (2) كيف يتم مراجعة فقه السياسة الغبارية على تنفيذ لائحة عمدة كديري رقم 57 لعام 2022 بشأن خطة الوقاية وتحسين جودة الأحياء الفقيرة؟ أهداف الباحثين في هذه الدراسة هي (1) تحليل تنفيذ لائحة رئيس بلدية كديري رقم 57 لعام 2022 بشأن تحسين الجودة الاجتماعية والبيئية والاقتصادية. (2) تحليل مراجعة فقه السياسة الدبرية بشأن خطة الوقاية وتحسين جودة الأحياء الفقيرة

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي البحث الكمي من نوع البحث الوصفي الكمي، باستخدام تقنية أخذ حيث تم أخذ 68 مستجيبًا كعينات لتقييم تحسن الجودة، Lemeshow العينات العرضية القائمة على نظرية في الإسكان العشوائي والمستوطنات العشوائية في مدينة كديري. واستخدمت أداة البحث استبانة بمقياس ليكرت، ثم تم تحليلها باستخدام اختبارات الصدق والثبات، ثم تحليلها باستخدام الأساليب الإحصائية الوصفية.

لقد أظهر تنفيذ لائحة رئيس البلدية رقم 57 لعام 2022 بشأن تحسين الجودة الاجتماعية والبيئية (1) والاقتصادية نتائج إيجابية وكان ذلك وفقًا لنظرية جورج إدوارد الثالث. أظهر تحسين الجودة الاجتماعية التي تنقسم إلى الصحة والتعليم والمرافق العامة والمشاركة المجتمعية نتائج إيجابية أو جيدة. أما تحسين الجودة البيئية فهو جيد ولكن يجب تحسينه من أجل الحصول على أقصى قدر من النتائج، كما أن تحسين الجودة الاقتصادية يظهر ن. (2) استنادًا إلى فقه السياسة الشرعية الغبرية، يعتبر هذا الأمر متوافقًا مع مبادئ الشريعة الإسلامية التي تشجع على تحقيق الرفاهية الاجتماعية والبيئية والاقتصادية لجميع مستويات المجتمع.

الكلمات المفتاحية: التنفيذ، نظام رئيس بلدية كديري رقم 57 لسنة 2022، فقه السياسة الدستوري